

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY I UMUR 36 TAHUN MULTIGRAVIDA DI BIDAN DEWI MURNI PALEMBANG

Siti Mu'awanah¹, Ika Fitria Ayuningtyas,S.SiT,.M.Kes²

RINGKASAN

Latar belakang: kehamilan dengan jarak terlalu jauh memiliki risiko tinggi pada kehamilan yang dapat menyebabkan fungsi uterus dan otot panggul melemah sehingga berpengaruh pada proses persalinan. Untuk mengurangi risiko tinggi dalam kehamilan dilakukan asuhan kebidanan berkesinambungan (CoC) merupakan asuhan berkesinambungan berkaitan dengan pelayanan yang diberikan mulai dari kehamilan, persalinan, BBL dan nifas dengan aman.

Tujuan: melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny I umur 36 tahun multigravida dari kehamilan, persalinan, BBL dan nifas di bidan Dewi Murni Palembang.

Metode : penelitian deskriptif kualitatif dengan jenis studi kasus di bidan Dewi Murni dari tanggal 11 Februari 2021 sampai 10 Mei 2021 dengan teknik wawancara, observasi, pemeriksaan fisik, pemeriksaan penunjang, dokumentasi dan studi pustaka.

Hasil: Ny I mengalami ketidaknyamanan pegal di bagian punggung pada kehamilan pada trimester III, diberikan asuhan cara mengatasi pegal, setelah dilakukan cara mengatasi rasa pegal dan Ny I merasa rasa pegal berkurang. Ny I melahirkan secara normal, proses persalinan untuk membantu mengurangi rasa nyeri Ny I di berikan asuhan komplementer *massase efferage* pada kala 1, setelah dilakukan *massase* Ny I mengatakan nyeri berkurang. Pada masa nifas produksi ASI pada Ny I masih sedikit dan dilakukan asuhan komplementer pijat oksitosin, setelah dilakukan pijat oksitosin produksi ASI Ny I bertambah, pada BBL By S mengalami infeksi pada kulit, setelah dilakukan cara mengatasi infeksi sudah berkurang.

Kesimpulan: Asuhan berkesinambungan yang diberikan pada Ny I sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan, serta banyak manfaat yang diterima Ny I dari asuan dan komplementer yang diberikan.

Kata kunci: asuhan kebidanan berkesinambungan, multigravida, jarak terlalu jauh dan usia terlalu tua

¹Mahasiswa Prodi Studi (D-3) Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Pembimbing Prodi Studi (D-3) Kebidanan Unibersitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta